ただの幼馴染みのはずだった聖騎士が ダンジョンの密室で積年の執着を告白し てきた!?の漫画の感想レビューに関する アンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	ただの幼馴染みのはずだった聖騎士がダン ジョンの密室で積年の執着を告白してきた!? の漫画の感想レビューに関するアンケート調 査
調査対象	ただの幼馴染みのはずだった聖騎士がダン ジョンの密室で積年の執着を告白してきた!? を読んだことのある20代~40代の男女7名
調査期間	2025年4月1日~2025年4月2日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/tada noosananaziminohazudattaseikisiga/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2:ただの幼馴染みのはずだった聖騎士がダンジョンの密室で積年の執着を告白してきた!?を実際に読んだ感想を教えて下さい。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

20代男性	0人
20代女性	1人
30代男性	2人
30代女性	2人
40代男性	1人
40代女性	0人
50代男性	0人

Q2:ただの幼馴染みのはずだった聖騎士がダンジョンの密室で積年の執着を告白してきた!?の面白いところやいいところなどの感想を教えて下さい。

幼馴染みの関係から、密室という極限状態で抑えていた感情が爆発する流れが最高にドラマチックです!普段この手の作品を読むことはありませんが、久しぶりに手にしてみて、ドキドキしました。特に良いポイントは、絵がきれいなことと、展開が刺激的なことです。軽薄なキャラが執着を見せるギャップが良いです。家族全員が寝たらまた読みたい一冊です。

RPG的な世界観の表現がいいし、アイディアが面白いと思いました。絵はすごく好みというわけではないけれど、勢いとかっこよさがうまく表現されていて読んでいて読みやすいです。ヒロインがかわいくて守ってあげたくなるのがわかるなあと言う感じできゅんきゅんしちゃいました。主人公も男らしさあふれるイケメンに成長していて奇をてらったところがあまりなく読みやすい、いい読後感です。

幼馴染みから恋愛に発展するシチュエーションといえば学校や会社が定番ですが、この作品ではあえてダンジョンという非現実的な舞台を用意しているところが面白かったです。罠が仕掛けられていたり、敵が飛び出してくる緊張感の中で青春味あふれる恋愛が展開していくところは、この作品ならではの見どころなのではないでしょうか。ファンタジーならではのワクワク感も楽しめるので、おすすめです。

幼馴染の上級騎士~と聞くと、真面目系の正統派な王子様タイプかと思いきやリオン君はチャラ男である。 しかし、このチャラ男ことリオンの性格がスパイスとなっており女性は堪らないのではないだろうか。 と言うのもリオン君、ヒロインのセラに一途な想いを持っていたようでチャラさとのギャップ有り。 正統派な騎士タイプよりもチャラいだけにセラに対する愛は真に深い、みたいなものを感じたりして。 色々と見習いたい所存。

弟のように可愛がっていたリオンが、いつの間にかデキる男として成長していたものの、かつて彼からの気持ちを受け止められずに離れた2人の微妙な距離感や関係性が、ダンジョンによって少しずつ打ち解けていくところがよかったです。しかし、密室での危機により叶わなかった願望を口にしたセナによって、それまでどうにか保ってきたリオンの理性が一気に飛んでしまい、発せられる言葉と行動の全てにセナへの溢れる気持ちが詰まっていて、ある意味これは運命の再会だっのだと感じました。

弟のようだったリオンが格好いい聖騎士に成長し、どこかギクシャクしてしまうセラが可愛かったです。そして、2人が幼かった過去が可愛ければ可愛いほどその後の展開がドラマティックに感じました。あんな小さくて愛らしかったリオンの変わりようにはビックリです。長年蓄積していた想いをセラにぶつけるリオンの姿がとっても野性的で、ドキドキしました。

二人とも成長した今のキャラクターってあんまり合わないと思うんです。チャラチャラした聖騎士と真面目な調査員。でも、やっぱり幼馴染なので久しぶりに二人の時間を過ごしていてもどこか慣れている感じがして。そんな関係から体の関係に発展していくところが、幼馴染モノの良さが出ていると思います。幼馴染ならではの距離感が素敵でした。



by (株) グリュックス